

À propos...

Du vivre ensemble... (1)

Vivre ensemble ! Et du mieux possible ! À vrai dire, le souhait, naturel, de beaucoup, disons du plus grand nombre d'entre nous ! Néanmoins, sommes, l'évidence, les uns et les autres, différents : par l'origine, la couleur de peau, les croyances, la culture... Autant donc reconnaître que des obstacles peuvent se présenter. Pourtant, notre pays, pays des lumières, des droits de l'Homme, s'est doté d'une valeur, importante, inestimable : la laïcité qui, justement, devrait et doit nous permettre d'y parvenir. Il faut donc, toujours et partout, aujourd'hui comme jamais, défendre la laïcité, combattre le racisme sous toutes ses formes.

J. C.